
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1304/2019 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Neustadt betreffend 
LKW-Durchfahrverbot in der Rheinallee (SPD) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 

1. Wann genau trat das Fahrverbot in Kraft? 
Das Fahrverbot trat zum 01.01.2019 in Kraft. 
 

2. Wann wurden seitdem im Bereich der Neustadt Kontrollen durchgeführt? Wie viele Ver-
stöße gegen das Fahrverbot wurden festgestellt? 
Die Straßenverkehrsbehörde hat diesbezüglich eine Anfrage an die Polizei gerichtet. 
Wenn die Antwort vorliegt, wird der Ortsbeirat  umgehend informiert. 
 

3. Welche Ausnahmen gibt es für das Fahrverbot im Bereich der Neustadt? 
Ausnahmeregelungen wurden nicht festgelegt. 

 
Mainz, 30.09.2019 
 
gez. Eder 
 
Katrin Eder 
Beigeordnete 
 
 
 


